

San Francisco Dos Ríos

Matan mujer de un balazo

◆ **ADRIANA SOLÍS Y JAVIER CHÁVES**

Periodista y corresponsal de La Teja

Un balazo en la nuca acabó con la vida de una mujer que tenía entre 30 y 35 años, cuya identidad se desconoce.

El crimen ocurrió ayer a las 5:05 de la tarde frente al polideportivo de San Francisco de Dos Ríos.

Según varios testigos, la mujer caminaba tapándose con una sombrilla cuando pasó un carro rojo del que bajó un hombre y le disparó a sangre fría.

Los vecinos llamaron al 911, pero cuando la Cruz Roja llegó la joven ya no tenía signos de vida. Las autoridades descartaron que se tratara de un asalto, ya que la víctima tenía todas las pertenencias.